

Compte-rendu de la réunion de l'EAP du 15 janvier 2025

-Présents : Père Hervé Desprez, Claude Robache, Nathalie Prate,
Jean-Michel Dangleterre et Frédéric Robillard

-Excusée : Cathy Bomarlot

Proposition de temps de préparation pendant l'Avent

Une vingtaine de participants aux trois soirées appréciées pour leur formule alliant temps de prières, de réflexion, d'enseignement, de partage et d'adoration

Temps convivial à la fin, autour d'une boisson chaude et de gâteaux auquel beaucoup sont restés un moment, preuve de l'ambiance fraternelle qui y régnait

Réfléchir à des propositions pour le temps de Carême

Retour sur les célébrations de Noël

A 17h30 à Bruay avec les enfants : assez bien de monde, belle célébration.

Il faudrait réfléchir au moyen de motiver plus les enfants du caté qui ne sont pas impliqués dans la crèche vivante (ceux qui ont participé l'ont fait avec beaucoup de foi)

A minuit à Bruay : peu de monde, pas de chants traditionnels, à revoir avec l'équipe liturgique

A minuit à Hergnies, beaucoup de monde comme chaque année ; pas mal de jeunes très belle célébration avec procession de lanternes, jeux de lumière ...

Certains ont déploré un manque d'information malgré les affichages, les annonces répétées, les communications numériques. Peut-être pourra-t-on l'an prochain prévoir un affichage chez les commerçants ...

Le jour de Noël à Condé, moins de monde qu'un dimanche (comme ça à l'air d'être ailleurs, les gens privilégiant les messes de la veille et de la nuit) mais belle célébration avec les chants classiques de Noël, procession d'entrée, encensement ...

Jubilé 2025

Le Père Hervé propose une éventuelle assemblée de paroisse commune avec Saint Jacques pour réfléchir à un 'programme commun' d'animation pour le Jubilé.

Il est d'abord décidé une EAP commune le 12 février à 18h30 à Escautpont